

23.05.2022

Die ASEAG sucht Azubis

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Beim Speed-Dating können Interessierte die ASEAG kennenlernen. (© ASEAG/Sebastian Wussow)

Für das neue Ausbildungsjahr, das am 1. August startet, sucht die ASEAG noch Auszubildende. Junge Menschen, die Interesse an einer Ausbildung im Zukunftsthema Mobilität haben, können vom 13. bis 15. Juni am digitalen Azubi-Speed-Dating der ASEAG teilnehmen.

Angeboten werden Ausbildungsplätze für den Beruf Fachkraft im Fahrbetrieb (FiF) – ein verantwortungsvoller, spannender Job mit viel Bewegung und Kontakt zu Menschen. Nicht nur im Bus, sondern im ganzen Unternehmen. Azubis erhalten Einblicke in verschiedene Bereiche des Verkehrsunternehmens wie Fahrbetrieb, Werkstatt, Verwaltung und Kunden-Center. Zum Speed-Dating anmelden kann man sich bis zum 1. Juni auf [aseag.de](https://www.aseag.de). Interessierte werden gebeten, beim Online-Vorstellungsgespräch ihre Bewerbungsunterlagen bereitzuhalten.